

広東省・広州市・深セン市・福建省・広西チワン族自治区・海南省

2019年2月11日～17日

## I. 広東省

### 1 李希・広東省党委書記が広州市と東莞市を視察

●11日、李希・広東省党委書記が広州市と東莞市を視察した。李希・省党委書記はまず中山大学南キャンパスを訪れ、100才を迎えた夏書章・中山大学政治・公共事務管理学院名誉院長を慰問した。その後虎門二橋の建設現場を訪れ、虎門二橋の建設の進捗状況を確認し、現場労働者に感謝に意を伝えた。その後東莞松山湖国際ロボット産業基地を訪れ、技術研究開発と産業インキュベーターのイノベーション体系等を視察した（12日付「南方日報」1面）。

### 2 李希・党委書記が珠海市を視察

●12日～13日李希・省党委書記が珠海市を視察した。李希・省党委書記はまず斗門区斗門鎮南門村と蓮洲鎮蓮江村を訪れ、農村振興の現状について視察した。その後高欄港経済区の三一海洋重工有限公司と金湾区の麗珠医薬グループ有限公司を訪れ、生産現場、埠頭輸送、研究開発の実験室等を視察し、企業責任者及び研究開発責任者と交流をした。その後金湾区洪鶴大橋の施行現場を訪れ、現場責任者から珠海道路網計画と重点プロジェクト建設の進捗状況について聞き取りをした（14日付「南方日報」1面）。

### 3 黄寧生氏を広東省統一戦線部長に任命

●このほど、中国共産党広東省委員会は、広東省委員会常務委員の黄寧生氏を広東省統一戦線部長に任命すると決定した（15日付「南方日報」1面）。

### 4 華南理工大学の大学院入試の成績改ざんで4名の教職員を停職処分

●華南理工大学の発表によれば、同大学のコンピューターサイエンス・エンジニアリング学院で、大学院入試の成績改ざんが行われていたと発表した。同大学は、調査チームを発足させ、関与した4名の教職員に対して停職処分かつ調査を行っていると発表した。改ざんは、同学院の8名の受験生に対して行われた（15日付「南方日報」6面）。

### 5 反腐敗にかかる処分

●南粵清風網は、江森源・肇慶市副市長を重大な規律違反で調査中であると伝えた（15日付「深セン特区報」4面）。

## II. 広州市

### 1 広州市各区のGDPは天河区がトップ

●広州市南沙区の発表によれば、2018年の広州市11区のうち、天河区の名目GDPは4,609億元(9.2%増)で最も高かった。また、黄埔区の名目GDPが3,465億元(7.6%増)で2番目に高く、越秀区が3,282億元(3.9%増)と続いた(15日付「南方都市報」7面)。

(当館注)広州市統計局によれば、2018年の広州市の名目GDPは2兆2,859億元で実質成長率は6.2%だった。

## III. 深セン市

### 1 深セン京魯コンピューターサイエンス応用研究院が発足

●12日、深セン京魯コンピューターサイエンス応用研究院が竜華区に発足した。同研究院の研究領域は、新素材、ナノ電子技術、ビッグデータ、人工知能や、量子コンピューター、量子情報等の最先端分野である(13日付「深セン特区報」2面)。

## IV. 福建省

特になし。

## V. 広西チワン族自治区

### 1 2018年の広西汽車グループの営業収入は約210億元

●広西汽車グループの発表によれば、2018年の広西汽車グループの営業収入は約210億元だった(13日付「広西日報」5面)。

(当館注)人民日報によれば、2015年5月8日に柳州五菱汽車有限公司の再編により広西汽車グループ有限公司が発足した。

## VI. 海南省

### 1 2018年の海南省の電子商取引による取引額は前年比25.1%増

●海南省商務庁によれば、2018年の海南省の電子商取引による取引額は1,947.1億元で、前年比25.1%増だった(13日付「海南日報」1面)。